

Aladin auf dem Neusser Eis

Show für die ganze Familie.



*160 Eisläufer
wirken bei
„Aladins
Wunder-
lampe“ mit.
Foto: Veranstalter*

Traditionell alle zwei Jahre bringt der Neusser Schlittschuh-Klub eine Weihnachts-Show aufs Eis. In diesem Jahr ist in der Eissporthalle Neuss „Aladins Wunderlampe“ zu sehen. Über 160 Eiskunstläufer und Eistänzer treten auf, rund 500 Kostüme, Beleuchtungseffekte, spezielle Pyrotechnik und ein Musikmix aus Rock, Pop, Musical und Klassik zeichnen die Show für die ganze Familie aus. Die international erfolg-

reiche Neusser Synchron-Eislauf-Formation „Butterfl’ice“ tritt mehrfach auf.

Der Schlittschuh-Klub stemmt das Event mithilfe vieler Eltern, die beispielsweise die Kulissen bauen. Über 100.000 Stunden ehrenamtlicher Arbeit stecken in dieser Neusser-Eismärchen-Show.

.....
**Aufführungen vom 4. bis
18. Dezember. Karten unter
Telefon 0211 274000 und
www.westticket.de**